

RELATIONS PRESSE CONFÉDÉRALES



Communiqué de presse

Face aux violences, la CGT appelle au respect de l'Etat de droit

La CGT condamne les violences ayant entraîné la mort de Quentin D., militant d'extrême droite à Lyon.

Le travail d'enquête doit pouvoir être fait sereinement dans le respect de l'Etat de droit pour que justice soit faite.

La CGT appelle les responsables politiques, le gouvernement et le président de la République à ne pas instrumentaliser ce drame ni participer à la surenchère dans leurs prises de parole qui, au lieu d'appeler au calme, encouragent la montée d'un climat de haine et de violences.

La CGT dénonce la stratégie de violence de groupuscules d'extrême droite comme Némésis qui organisent des provocations dans les initiatives progressistes : à l'image des manifestations des 8 mars, 25 novembre ou lors des meetings contre l'extrême droite organisés par la CGT avec une large coalition d'organisations pendant les élections législatives en 2024.

La CGT dénonce la dégradation des locaux d'organisations progressistes et notamment ceux de Solidaires à Lyon. Nous appelons l'ensemble des syndiqué·es de la CGT à la vigilance face aux provocations et menaces des groupuscules d'extrême droite.

Montreuil, le 16 février 2026